

EN BREF: 500 « gilets jaunes » devraient être samedi en action à...

f t SEARCH 🔍



[Accueil](#) [Vienne](#) ▾ [Bourgoin](#) ▾ [Lyon](#) ▾ [Contacts](#)

LE RÉSEAU INITIATIVE FÊTE SES 20 ANS ET SES 1 700 ENTREPRENEURS ACCOMPAGNÉS, AU MANÈGE À VIENNE

Posted by dominique | 10 Nov, 2019 | Economie Vienne | 0
| ★★★★★

OFFRES D'EMPLOIS

Découvrez les offres d'emploi
chez vous.



JE DÉCOUVRE

COMMERÇANTS À LA U



Actuellement dirigé par Lydie André, le réseau Initiative Isère Vallée du Rhône œuvre dans l'ombre depuis vingt ans à Vienne.

Chaque semaine, ses équipes et ses comités d'agrément sélectionnent sur dossier de jeunes décideurs désireux dans se lancer dans le grand bain de l'entrepreneuriat.

En leur octroyant un prêt d'honneur, en favorisant leur financement et en les accompagnant tout au long de leur développement

Pour une fois, jeudi 7 novembre, les projecteurs ont été braqués sur cette association : et ce pour la bonne cause puisqu'elle fêtait ses vingt années d'existence.

Illustration du sillage qu'elle a laissé derrière elle : près de 300 personnes, entrepreneurs accompagnés, élus, banquiers et responsables économiques, avaient pris place salle du Manège pour fêter de façon ludique, avec recul et avec humour le fruit de ces deux décennies passées.

Cette association méritait bien de sortir de l'ombre si l'on regarde son bilan, à vrai dire impressionnant : près de 1 700 entrepreneurs ont bénéficié pendant tout ce temps d'un financement d'Initiative Isère Vallée du Rhône pour réaliser leur projet de création, la reprise ou un développement d'entreprise.

Au final, les entreprises financées ont permis la création ou le maintien au démarrage d'activité de près de 2 500 emplois

Services à Domicile
VIVA SERVICES



55 rue victor Hugo 38200 Vie



3 amis aiment ça



Vivaservices
mardi

Votre nounou à domicile assur
prise en charge complète de v
enfant à votre domicile : geste

CONTACTS

Nous contacter

! Et ce, sur un territoire composé de Vienne Condrieu Agglomération, Pays d'Ozon, Collines du Nord-Dauphiné, Entre Bièvre et Rhône et Pilat rhodanien.

L'association a ainsi octroyé en vingt ans, depuis son origine en 1999, plus de 10 millions d'euros de financement. Un vrai carburant qui a permis de développer de nouvelles générations d'entrepreneurs, favorisant de facto l'emploi.

Photo : sur la scène du Manège, lors de cet anniversaire, Michel Frache, président d'Initiative Isère Vallée du Rhône ; Daniel Paraire, président de la CCI Nord-Isère et Thierry Kovacs, président de Vienne Condrieu Agglomération.

SHARE:        

RATE:

< Previous

La plus grande salle de réalité virtuelle de France à Bourgoin, testée en avant 1ère : le Journal TV de la semaine

Next >

Rugby : malgré un beau sursaut, les Viennois défaits par Rumilly

RELATED POSTS



Initiative originale : des vitrines qui servent de cimaises Jazz, rue Marchande à Vienne
28 juin 2018



Le restaurant « Les Instan'tannerie s » à Pont-Evêque change de mains
23 juillet 2018



Trois ruches sur le toit de l'Office du Tourisme de Vienne : elles butinent en ville...
30 mai 2018



Appolo, le plus important immeuble de bureaux de l'Espace St-Germain va accueillir une vingtaine d'entreprises
8 mars 2019

Déposer une offre d'emploi

Inscription/ connexion commerçants

Nouvelles aid de l'Etat

Le gouvernement lance un plan solaire. Objectif : équiper un maximum de foyers

